
  
 
 

 

 
 
 
 

 
Erfahrungsbericht Azubi  
 
 
Paul absolviert aktuell seine Ausbildung zum Fachinformatiker für 
Systemintegration im TLRZ und befindet sich im dritten Ausbildungsjahr.  
 
 
Wir haben folgendes kurzes Interview mit ihm geführt: 
 
Warum hast Du Dich für eine Ausbildung beim TLRZ entschieden? 
 

Die Ausbildung in einem Rechenzentrum deckt die gesamte Breite der IT ab. So ist die 
Ausbildung im TLRZ wesentlich breiter aufgestellt, als in den meisten anderen 
Ausbildungsbetrieben. 
 

Was gefällt Dir an Deinem Beruf besonders? Wie sieht ein typischer Arbeitstag 
aus? 
 
Die Möglichkeit, mich in dem breiten Berufsfeld auf genau den Bereich zu 
spezialisieren, der mir am meisten Spaß macht. 
 
Ein typischer Arbeitstag ist eine Mischung aus der Abarbeitung von Aufgaben, der 
Unterweisung in neuen Inhalten und selbständigem Üben und Lernen. 
 

Welche Tipps hast Du für zukünftige Azubis? 
 
Gehe aktiv auf die Kollegen zu! Biete Deine Hilfe an und baue gute Beziehungen zu 
möglichst vielen Kollegen auf. Grundsätzlich ist hier jeder offen und hilft Dir gerne. 
Aber die Kollegen müssen auch wissen, wer Du bist. 
 


